



IMANDA  
IMMOBILIERE

**5 Pièces**

**200 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85111547**

**20 700 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à louer (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans le quartier résidentiel recherché du Hameau à Roquebrune-Cap-Martin, à seulement quelques minutes de Monaco et des commodités, cette villa charmante et lumineuse de 200 m<sup>2</sup> s'érige sur un terrain arboré de 1 598 m<sup>2</sup>. Exposée plein sud et en position dominante, elle offre une vue dégagée sur les environs, créant un cadre paisible et agréable. La villa se compose de deux niveaux, avec un spacieux séjour, une cuisine entièrement équipée avec cave à vins, et quatre chambres en suite, assurant confort et intimité pour ses occupants. Cette résidence est idéale pour une famille ou pour ceux ...

Located in the sought-after residential area of Le Hameau in Roquebrune-Cap-Martin, just a few minutes from Monaco and amenities, this charming and bright 200 m<sup>2</sup> villa is set on a landscaped plot of 1,598 m<sup>2</sup>. South-facing and in a dominant position, it offers unobstructed views of the surroundings, creating a peaceful and pleasant setting. The villa is spread over two levels, with a spacious living room, a fully equipped kitchen with a wine cellar, and four en-suite bedrooms, providing comfort and privacy for its occupants. This residence is ideal for a family or those seeking a calm and ...

## LIMANDAT IMMOBILIER

145 rue d'Antibes - 06190 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

